

REGION DES HAUTS-BASSINS

Travaux de réalisation de trois (3) postes d'eau autonomes (PEA) à Bobo Dioulasso au profit du Conseil Régional des Hauts Bassins

Avis de demande de prix

N° 2024-002/RHBS/CR/CAB/PRM du 05/01/2024

Financement : Budget du Conseil Régional des Hauts-Bassins, exercice 2024.

Cet avis de demande de prix fait suite à l'adoption du plan de passation des marchés publics exercice 2024, du Conseil Régional des Hauts-Bassins.

8. Le Conseil Régional des Hauts-Bassins lance une demande de prix ayant pour objet les travaux de réalisation de trois (3) postes d'eau autonomes (PEA) à Bobo Dioulasso au profit du Conseil régional des Hauts Bassins, tels que décrits dans les Données particulières de la demande de prix.

9. La participation à la concurrence est ouverte à toutes les personnes physiques ou morales agréés agrément technique, catégorie U1 au minimum pour le lot unique pour autant qu'elles ne soient pas sous le coup d'interdiction ou de suspension et en règle vis-à-vis de l'administration.

10. Les travaux se décomposent en un (01) lot :

Lot unique : travaux de réalisation de trois (3) postes d'eau autonomes (PEA) à Bobo Dioulasso au profit du Conseil Régional des Hauts Bassins pour un montant prévisionnel de cinquante-sept millions (57 000 000) francs CFA TTC.

Le délai d'exécution ne devrait pas excéder soixante (60) jours pour le lot unique.

11. Les Candidats éligibles, intéressés peuvent obtenir des informations supplémentaires et consulter gratuitement le dossier de demande de prix dans les bureaux de la Personne Responsable des Marchés Adresse : Conseil régional des Hauts-Bassins sis au secteur 21, côté sud du stade SANGOULE LAMIZANA; Bâtiment annexe de l'Hôtel de Région; 1er bureau à droite; Ville : Bobo-Dioulasso, Boîte postale : 01 BP : 779 Bobo-Dioulasso 01 - Pays : Burkina Faso tel : (+226) 20 97 69 59, du lundi au jeudi de 7h30 à 15h30 et le vendredi de 7h30 à 16h00.

12. Tout Candidat éligible, intéressé par le présent avis, doit retirer un jeu complet du dossier de demande de prix chez la personne responsable des marchés du conseil régional des Hauts-Bassins tel : (+226) 20 97 69 59, du lundi au jeudi de 7h30 à 15h30 et le vendredi de 7h30 à 16h00 et moyennant paiement d'un montant non remboursable de soixantequinze mille (75 000) francs CFA à la Trésorerie Régionale des Hauts-Bassins Bobo Dioulasso. En cas d'envoi par la poste ou autre mode de courrier, la Personne responsable des marchés ne peut être responsable de la non réception du dossier de demande de prix par le Candidat.

13. Les offres présentées en un original et trois (03) copies, conformément aux données particulières de la demande de prix, et accompagnées d'une garantie de soumission d'un montant d'un million sept cent dix mille (1 710 000) francs CFA et devront parvenir ou être remises chez la personne responsable des marchés du conseil régional des Hauts-Bassins tel : (+226) 20 97 69 59 sis au secteur 21, côté sud du stade SANGOULE LAMIZANA

Étage/Numéro de bureau : Rez-de-chaussée

Ville : Bobo-Dioulasso

Boîte postale : 01BP : 779 Bobo-Dioulasso 01: avant le **jeudi 8 février 2024 à 09 heures 00 T.U.** L'ouverture des plis sera faite immédiatement en présence des Candidats qui souhaitent y assister.

En cas d'envoi par la poste ou autre mode de courrier, la Personne responsable des marchés ne peut être responsable du non réception de l'offre transmise par le Candidat.

14. Les Candidats resteront engagés par leurs offres pour un délai de soixante (60) jours calendaires, à compter de la date limite de remise des offres.

L'autorité contractante se réserve le droit d'apporter toute modification ultérieure ou de ne donner aucune suite à tout ou partie au présent dossier de demande de prix.

Président de la Commission d'attribution des marchés

Christian BADO

Administrateur Civil

Chevalier de l'Ordre de l'Etalon

[Disclaimer: The below text is machine translated. For accurate information kindly refer the above text in original language.]

Construction work on three (3) autonomous water stations (PEA) in Bobo Dioulasso for the benefit of the Hauts Bassins Regional Council

Price request notice

No. 2024-002/RHBS/CR/CAB/PRM of 05/01/2024

Financing: Budget of the Hauts-Bassins Regional Council, financial year 2024

Single lot: construction work on three (3) autonomous water stations (PEA) in Bobo Dioulasso for the benefit of the Hauts Bassins Regional Council for a forecast amount of fifty-seven million (57,000,000) CFA francs including tax.

12. Any eligible Candidate, interested in this notice, must collect a complete set of the price request file from the person responsible for the markets of the Hauts-Bassins regional council tel: (+226) 20 97 69 59, from Monday to Thursday from 7:30 a.m. to 3:30 p.m. and Friday from 7:30 a.m. to 4:00 p.m. and upon payment of a non-refundable amount of seventy-five thousand (75,000) CFA francs to the HautsBassins Bobo Dioulasso Regional Treasury. In the event of sending by post or other method of mail, the Person responsible for contracts cannot be held responsible non-receipt of the price request file by the Candidate.

13. Offers presented in one original and three (03) copies, in accordance with the specific details of the price request, and accompanied by a bid guarantee in the amount of one million seven hundred and ten thousand (1,710,000) CFA francs and must reach or be delivered to the person responsible for the markets of the Hauts-Bassins regional council tel: (+226) 20 97 69 59 located in sector 21, south side of the SANGOULE LAMIZANA stadium

Floor/Office number: Ground floor

City: Bobo-Dioulasso

PO Box: 01BP: 779 Bobo-Dioulasso 01: before Thursday February 8, 2024 at 9:00 a.m. T.U. Bids will be opened immediately in the presence of Candidates who wish to attend